

PROCÈS VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DE L'ASSOCIATION CASA ALIANZA SUISSE DU 27 AVRIL 2023

Personnes participantes

| | | | |
|----|--|----|-------------------------|
| 1 | Daniela Gerzso-Demange (secrétaire générale) | 13 | Laura Champion |
| 2 | Cécile Baux Coutau (présidente) | 14 | Anna Chrul |
| 3 | Marion Bordier Büschi (trésorière) | 15 | Yvette Favre-Parmentier |
| 4 | Diane Crittin (secrétaire) – Zoom | 16 | Lucile Froger |
| 5 | Marc Ansari | 17 | Christine Hamilton |
| 6 | Stéphanie Ansari | 18 | Berenice Morales |
| 7 | Pierre-Yves Binz - Zoom | 19 | Andrea Musso |
| 8 | Brigitte Crompton | 20 | Damien Roch |
| 9 | Jérôme Joliat | 21 | Cecilia Solondoeta |
| 10 | Xavier Mugnier - Procuration | 22 | Céline Wicker |
| 11 | Philippe Vollenweider - Zoom | | |
| 12 | Marie-Laure Vollenweider - Zoom | | |

Personnes excusées : Laurence Bagnoud-Roth, Margot Brogniart, Etienne Eichenberger, Marie Keiser, François Rumpf.

Membres votants (11) : Cécile Baux Coutau, Marion Bordier Büschi, Diane Crittin, Marc Ansari, Stéphanie Ansari, Pierre-Yves Binz, Brigitte Crompton, Jérôme Joliat, Xavier Mugnier, Philippe Vollenweider, Marie-Laure Vollenweider.

Procurations : Xavier Mugnier

Révisseuses aux comptes : Yvette Favre-Parmentier, Céline Wicker

Scrutatrices : Lucile Froger, Berenice Morales, et sondage par questionnaire sur l'ordinateur (programme Zoom)

PV : Diane Crittin, Lucile Froger

Lieu : Espace Coworking Voisins de Plainpalais et en ligne sur l'application Zoom

1. Accueil par Cécile Baux Coutau

La présidente Cécile Baux Coutau accueille et remercie les membres et personnes présentes pour cette Assemblée Générale.

Elle souligne que l'année 2022 a marqué les 25 ans de Casa Alianza Suisse, et félicite l'association et ses membres pour le travail accompli jusqu'ici. Elle remercie également les donateurs ayant fourni une aide exceptionnelle à Casa Alianza pour surmonter les difficultés engendrées par la pandémie de Covid-19.

Enfin, elle exprime sa profonde tristesse devant la disparition de Gerry Crompton, membre d'honneur de l'association, tout en exprimant sa gratitude pour ses nombreuses années d'engagement envers les enfants en situation de vulnérabilité en Amérique latine.

La parole est donnée à Jérôme Joliat, membre d'honneur, qui rend un hommage émouvant à Gerry Crompton et exprime sa profonde tristesse face à son absence lors de cette Assemblée, lui qui a été présent infailliblement pendant plus de 20 ans. Il exprime sa reconnaissance envers Gerry pour sa contribution essentielle à la vie de Casa Alianza, tout en adressant ses remerciements à sa femme Brigitte, leurs enfants et petits-enfants, pour leur soutien inconditionnel. Les personnes présentes observent ensuite une minute de silence en mémoire de Gerry.

La présidente remercie Jérôme Joliat de son intervention. La parole est donnée à la secrétaire générale, Daniela Gerzso-Demange. Elle explique le déroulé de cette Assemblée avant de demander aux membres de voter pour l'approbation du procès-verbal de l'Assemblée Générale de 2022.

2. Approbation du procès-verbal (PV) de l'Assemblée générale (AG) ordinaire du 5 mai 2022

| Sujet | Approbation du PV de l'AG 2022 |
|--|---|
| Nombre de personnes habilitées à voter | 8 – Pierre-Yves Binz n'était pas encore connecté, Philippe Vollenweider et Marie-Laure Vollenweider étaient déconnectés |
| Nombre de oui | 8 : 6 + 1 (Procuration) + 1 (Zoom) |
| Nombre de non | |
| Nombre d'abstention | |

Le procès-verbal de l'Assemblée générale ordinaire du 5 mai 2022 est donc approuvé.

3. Rapport du comité : présentation de l'activité 2022

A. Évènements / communication

Apéro des membres : 24 mars au Café Voisins et 28 juin au Bateau Genève

Deux apéros de Casa Alianza Suisse ont eu lieu en 2022 : le 24 mars au Café des Voisins et le 28 juin au Bateau Genève.

Ces rencontres permettent aux membres de partager les nouvelles de l'association et de faire découvrir nos engagements et projets aux personnes intéressées par nos missions.

Festival Ibéro-Américain du Cinéma

Le 13 mai 2022, nous avons eu le plaisir de participer à la première édition du Festival Ibéro-Américain de Cinéma (FIAC) à Ferney-Voltaire, à l'occasion de la diffusion du Film *Nudo Mixteco*, réalisé par la mexicaine Ángeles Cruz. Nous avons été invités par l'Association *Encuentro de dos mundos* qui a comme objectif de diffuser la culture latino-américaine.

Dans le cadre de cette projection, nous avons présenté les activités de Casa Alianza au Honduras, Guatemala, Mexique et Nicaragua. À l'issue de cet évènement, nous avons eu l'opportunité de discuter avec les spectateurs et spectatrices autour d'un verre d'*Agua de Jamaica* (boisson fraîche à la fleur d'hibiscus).

Festivals à Meyrin et Puplinge

Lors des festivals de Meyrin-les-Bains le 18 juillet et de Puplinge-les-Bains le 5 août, Casa Alianza Suisse a tenu un stand où un échange de dessins entre la Suisse et le Guatemala a été organisé.

À Genève, les enfants présents aux Festivals ont fait des dessins représentant la Suisse. Lors d'un déplacement au Guatemala en octobre, la secrétaire générale, Daniela Gerzso-Demange, les a donnés aux jeunes filles de La Alianza. À leur tour, ces dernières ont pris leurs crayons pour préparer un cadeau haut en couleur à leurs correspondantes et correspondants en Suisse. C'est avec joie que l'équipe de Casa Alianza Suisse a remis ces dessins aux enfants en Suisse, qui ont pu découvrir, le temps d'un instant, un pays à l'autre bout du monde vu par l'une de ses jeunes ressortissantes.

Soirée des 25 ans

Le 4 novembre, l'association a célébré ses 25 ans lors d'une soirée caritative chaleureuse organisée à l'Auberge de la Mère Royaume à Genève, à laquelle une centaine de personnes ont participé.

La Secrétaire Générale remercie vivement toutes les personnes ayant pris part aux préparatifs de cette soirée et à son bon déroulement, et particulièrement les membres d'honneur, les membres du comité, les stagiaires et les bénévoles. Le bénéfice de cette soirée a été de 8'405 CHF.

Festival Filmar

Depuis 2007, Filmar et Casa Alianza Suisse travaillent ensemble pour mettre en lumière la situation des enfants victimes d'abandon social et de violence en Amérique Latine.

Lors de la 24ème édition du festival du 18 au 27 novembre 2022, Casa Alianza Suisse a soutenu la diffusion d'une série de cinq courts-métrages, intitulée « Par-delà les frontières » le 22 novembre, explorant la notion d'exode au travers de témoignages, chansons et récits artistiques. Après la projection, l'association a présenté ses activités au public.

Marché de Noël Solidaire de Lausanne

Du 15 au 17 décembre 2022, Casa Alianza Suisse a participé au Marché de Noël solidaire à Lausanne. Nous avons ainsi pu faire découvrir l'artisanat de nos pays d'intervention et proposer des gelées de coings, des cartes de vœux et des biscuits de Noël faits maison. La secrétaire générale remercie les stagiaires, les bénévoles et les membres du comité pour leur soutien.

Collaboration avec Doris Chromek et le Salon de Coiffure le Carré à Genève

Depuis décembre 2022, l'artiste et peintre Doris Chromek expose une sélection de ses tableaux, que vous pouvez voir dans les locaux du Carré Coiffure à Genève. Souhaitant reverser les fonds de son exposition à une œuvre caritative, l'artiste a choisi Casa Alianza afin de soutenir la protection de l'enfance en Amérique latine. La secrétaire générale remercie Doris de ce beau geste.

B. Bénévoles / volontaires

La secrétaire générale annonce que l'association a pu compter sur le précieux soutien de :

En Suisse :

- **Stage** : Manuela Zuretti-Bello (mars à août) ; Marine Biondina (avril à juillet) ; Bryan Beltré (septembre à décembre)
- **Communication** : Philippe Laville (programme de partage de compétences de Procter & Gamble)
- **Traductrices** : Huda Amin, Lena Seebeck, Julia Schoppe, Anaïs Pérez, Inès de Oliveira
- **Relecture du Rapport Annuel** : Marie-Laure Vollenweider et Mélanie Blaser

Volontaires sur le terrain :

Du 5 au 10 septembre, les photographes du Photo Club du CERN, Andrea Musso et Anna Chrul, se sont rendus au Guatemala. En 2021, ils nous avaient aidés à récolter des appareils photo pour la Alianza (ALA) dans le cadre de leur projet de photo-thérapie. Grâce à leur don généreux de 9 appareils photo et d'une prise en charge intégrale de leurs frais sur le terrain, le projet a démarré début septembre avec un cours d'initiation à la photographie en faveur des jeunes résidentes de l'ALA, proposé avec beaucoup d'enthousiasme par Andrea et Anna et financé par la Fondation Marie-Claude.

La photographie thérapeutique vise à faciliter l'expression des émotions des jeunes filles et garçons bénéficiant de ce projet, de renforcer leur confiance en eux/elles, de se réconcilier avec leur image et de dépasser leurs traumatismes. L'expérience a été jugée extrêmement positive par Andrea et Anna, qui étaient présents après l'Assemblée Générale pour présenter leur projet.

Parmi les milliers de photos prises lors de cette formation, Casa Alianza Suisse a imprimé des cartes postales, en vente auprès de notre association. En marge de l'Assemblée Générale, une exposition a été montée avec une quinzaine de grands formats.

Après avoir remercié du fond du cœur les photographes bénévoles, Anna Chrul et Andrea Musso de leur engagement, la secrétaire générale exprime sa gratitude envers la Fondation Marie Claude pour le financement de ce projet. Elle tient également à remercier chaleureusement Laura Champion et l'Espace Voisins de Plainpalais pour leur précieuse contribution à l'organisation de l'exposition photo.

C. Recherche de fonds

Provenance des fonds pour le bureau en 2022

| | 2022 | 2021 |
|----------------------------|--------------------|--------------------|
| Cotisations des membres | 2'800 | 3'990 |
| Retenues sur dons | 47'093 | 31'439 |
| Produit net des événements | 9'127 | 0 |
| Dons pour le bureau | 42'598 | 69'646 |
| TOTAL | 101'618 CHF | 105'075 CHF |

Provenance des fonds pour le terrain perçus en 2022

| | |
|---------------------------------|--------------------|
| Fonds publics | 238'215 |
| Fondations/Institutions privées | 151'250 |
| Dons des membres | 32'350 |
| TOTAL DES FONDS RECOLTÉS | 421'815 CHF |

Fonds envoyés en 2022

| | |
|--------------|--------------------|
| Nicaragua | 0 |
| Honduras | 163'991 |
| Guatemala | 105'975 |
| Mexique | 108'526 |
| TOTAL | 378'491 CHF |

Question : *Qu'en est-il de la situation au Nicaragua ?* La secrétaire générale indique que la situation du pays sera détaillée plus tard au cours de l'Assemblée.

D. Quelques exemples des 18 projets financés en 2022

Guatemala

- 1) **Projet d'éducation pour les filles**
 - Fondation Coromandel : CHF 50'000
- 2) **Éducation pour les garçons : 21'250 CHF**
 - Anne Frank Fonds : CHF 3'000
 - Commune de Perly-Certoux : CHF 2'000
 - Commune de Bernex : CHF 5'000
 - Dons attribués par CAS : CHF 10'000
 - Entreprise Bois Initial : CHF 1'250
- 3) **Photo-Thérapie**
 - Fondation Marie-Claude : CHF 7'000

Honduras

- 1) **Projet pour la protection et réinsertion d'enfants migrants ou déplacés**
 - Service de la solidarité internationale de l'État de Genève : CHF 141'015 – Année 3/3
- 2) **Projet permettant l'accès à l'éducation : CHF 12'500**
 - Commune de Lancy : CHF 4'000
 - Commune de Chêne-Bourg : CHF 4'000
 - Commune de Troinex : CHF 1'000
 - Commune de Bellevue : CHF 3'500

Mexique

- 1) **Projet de renforcement des capacités à développer une vie sans violence**
 - Ville de Genève : CHF 59'000
- 2) **Soutien aux enfants migrants non-accompagnés : 36'640 CHF**
 - Fondation Lusavi : CHF 20'000
 - Fondation Gertrude Hirzel : CHF 15'000
 - Dons attribués par CAS : CHF 1'640

Nicaragua

Fonds réaffectés :

- Fonds pour le **Projet de soutien à l'achat d'un minibus** réaffectés vers **l'achat d'une voiture au Guatemala : 33'667 CHF**
 - Commune de Veyrier : 1'500 CHF
 - Commune de Troinex : 1'000 CHF
 - Commune d'Avusy : 1'000 CHF
 - Fonds obtenus de communes en 2020 : 12'000 CHF
 - Dons attribués par CAS en 2020 : 18'167 CHF
- Fonds pour le **Projet de formation en informatique** réaffectés vers le **Projet de cours d'informatique au Mexique : 6'500 CHF**
 - Commune de Cologny : 3'000 CHF
 - Commune de Chêne-Bourg : 3'500 CHF

Situation au Nicaragua

Depuis 2018 et une importante vague de protestations, le Nicaragua est confronté à une crise politique et sociale. Entre autres, cela a conduit le gouvernement à adopter en 2021 une stricte réglementation sur les organisations non-gouvernementales, afin de contrôler l'afflux d'argent étranger. De ce fait, le compte bancaire de Casa Alianza Nicaragua a été fermé en octobre 2021. Cette mesure a obligé la structure à changer son mode d'action, et à repenser son programme de prise en charge des enfants. Fin septembre 2021, il a fallu renvoyer dans leurs familles 47 enfants qui bénéficiaient d'une prise en charge dans la résidence et 68 enfants en soins ambulatoires (service de jour), faute de moyen pour les prendre en charge au sein de la résidence.

Malgré cela, il a quand même été possible d'apporter un soutien aux jeunes nicaraguayens de janvier à juin 2022. Un accompagnement ambulatoire des enfants réintégrés a été mis en place, afin de réaliser un suivi psychologique individuel, de suivre les processus éducatifs et de fournir des vêtements, de la nourriture et des kits d'hygiène. 171 enfants ont bénéficié du suivi ambulatoire.

À la date de cette Assemblée Générale, Casa Alianza Nicaragua n'est donc pas fermée, mais la structure ne peut plus travailler par manque d'accès aux financements.

Question : *Les autres Casas¹ peuvent-elles aider Casa Alianza Nicaragua ?*

¹ Casa Alianza Mexico, Casa Alianza Honduras, La Alianza Guatemala

La présidente explique que ce n'est pas possible car il s'agit d'un problème politique. La secrétaire générale précise en expliquant que CAN est passé de 80 à 3 employés et que, compte tenu de la situation complexe dans le pays, il a été demandé à tous les partenaires de CAN de garder profil bas afin d'éviter d'attirer l'attention sur l'association, ce qui pourrait avoir des conséquences dramatiques.

Projets soutenus par les membres

Honduras

- Soutien à l'achat d'**aliments pour le foyer**
 - Dons attribués par CAS : 200 CHF
- Soutien au **programme de réintégration familiale**
 - Dons attribués par CAS : 480 CHF
- Soutien à la **scolarisation des enfants de Casa Alianza Honduras**
 - Dons attribués par CAS : 300 CHF

Mexique

- Soutien au projet **Soutien aux enfants migrants non-accompagnés**
 - Dons attribués par CAS : 1'640 CHF

Guatemala

- Projet d'**accès à l'éducation pour les garçons et adolescents**
 - Dons attribués par CAS : 10'000 CHF
- Soutien à la **résidence pour garçons et adolescents**
 - Dons attribués par CAS : 14'000 CHF

E. Vote statutaire : Approbation du rapport du comité

| Sujet | Rapport 2022 |
|--|-------------------------------------|
| Nombre de personnes habilitées à voter | 11 |
| Nombre de oui | 11 : 6 + 1 (Procuration) + 4 (Zoom) |
| Nombre de non | |
| Nombre d'abstention | |

Le rapport du comité est donc approuvé.

4. Comptes 2022

A. Compte de pertes & profits

La parole est donnée à Marion Bordier Büsschi, trésorière de Casa Alianza Suisse, qui présente les comptes de l'association.

Elle explique que la sortie de la pandémie de Covid-19 a permis à Casa Alianza Suisse de récolter beaucoup plus de fonds que l'année précédente. Aussi, l'augmentation du nombre de donateurs institutionnels a permis une hausse des retenus sur fonds.

En 2022, les cotisations des membres avait diminué, mais elles sont à la hausse pour l'année 2023. Ces cotisations sont essentielles car elles financent le poste salarié. Aussi, les frais de personnel ont augmenté en 2022, car la secrétaire générale travaille désormais à temps plein.

Les dons pour le poste salarié sont en diminution en 2022 car l'association avait reçu deux dons exceptionnels pour le bureau en 2021.

Les frais liés au voyage ont augmenté en 2022 car en raison de la pandémie de Covid-19, aucun voyage n'avait été possible en 2021.

Les frais administratifs ont augmenté en 2022 car le bureau a dû s'équiper de deux nouveaux ordinateurs.

Les charges financières ont diminué en 2022 grâce à la fermeture d'un compte bancaire.

En 2022, le produit des événements s'est élevé à 9'127 CHF, ce qui est un bon résultat selon la trésorière.

Le résultat pour l'année 2022 est négatif, mais le déficit est plus faible qu'initialement prévu, et est compensé par les bénéfices des années précédentes.

En somme, la trésorière souligne que 2022 a été une bonne année pour Casa Alianza Suisse.

Casa Alianza Suisse

COMPTE DE RESULTAT DES EXERCICES 2022 et 2021

| | 2022 | 2021 |
|--|-----------------|-----------------|
| | CHF | CHF |
| PRODUITS | | |
| Dons affectés | 400 445 | 254 713 |
| Dons non affectés | 21 370 | 32 260 |
| Retenues sur dons | 47 093 | 31 439 |
| Don pour le poste salarié | 42 598 | 69 646 |
| Cotisations des membres | 2 800 | 3 990 |
| Total des produits | 514 306 | 392 048 |
| CHARGES | | |
| <i>Charges directes de projets</i> | <i>-378 491</i> | <i>-252 053</i> |
| Frais de personnel | -93 987 | -88 325 |
| Frais de voyage et de représentation | -4 777 | -796 |
| Frais administratifs et charges d'exploitation | -10 748 | -8 492 |
| <i>Total des frais d'administration</i> | <i>-109 512</i> | <i>-97 613</i> |
| Résultat d'exploitation | 26 302 | 42 381 |
| Charges financières | -310 | -690 |
| Résultat financier | -310 | -690 |
| Produits hors période et extraordinaire | 293 | 71 |
| Résultat exceptionnel | 293 | 71 |
| Produits des événements | 16 671 | 0 |
| Charges des événements | -7 544 | 0 |
| Produits des événements nets | 9 127 | 0 |
| RESULTAT AVANT VARIATION DES FONDOS | 35 413 | 41 763 |
| VARIATION DES FONDOS | | |
| Attribution au capital des fonds | -421 815 | -286 973 |
| Utilisation des fonds | 378 491 | 252 053 |
| Résultat des fonds | -43 323 | -34 919 |
| RESULTAT ANNUEL | -7 911 | 6 843 |

B. Bilan 2022

Au niveau du bilan 2022, la trésorière annonce qu'il est stable par rapport à l'année passée. Il n'y a pas de variation.

Le maximum de fonds est envoyé sur le terrain à la fin de l'année. Parfois, pour des raisons de délais tardifs fin décembre, il nous reste un excédent non-envoyé (cette année 500.- d'une commune vaudoise, somme envoyée en 2023).

Casa Alianza Suisse

BILAN AUX 31 DECEMBRE 2022 et 2021

| | 31.12.22 | 31.12.21 |
|---|-----------------------|-----------------------|
| | CHF | CHF |
| A C T I F | | |
| ACTIF CIRCULANT | | |
| Liquidités | 126 717 | 140 589 |
| Actifs de régularisation | 3 053 | 3 003 |
| <i>Total de l'actif circulant</i> | <u>129 769</u> | <u>143 592</u> |
| Total de l'Actif | <u>129 769</u> | <u>143 592</u> |
| P A S S I F | | |
| CAPITAUX ÉTRANGERS A COURT TERME | | |
| Créanciers divers | 631 | 2 497 |
| Passifs de régularisation | 284 | 558 |
| <i>Total des capitaux étrangers à court terme</i> | <u>914</u> | <u>3 055</u> |
| FONDS AFFECTES | | |
| Fonds avec affectation définie | 500 | 4 000 |
| Fonds pour le terrain | 1 730 | 2 000 |
| <i>Total des fonds affectés</i> | <u>2 230</u> | <u>6 000</u> |
| CAPITAL DE L'ASSOCIATION | | |
| Fonds d'urgence terrain | 584 | 584 |
| Réserves spécifiques | 73 383 | 73 383 |
| Bénéfice reporté | 60 569 | 53 726 |
| Résultat de l'exercice | -7 911 | 6 843 |
| <i>Total du capital de l'association</i> | <u>126 625</u> | <u>134 536</u> |
| Total du Passif | <u>129 769</u> | <u>143 592</u> |

C. Rapport des réviseuses aux comptes (extrait)

La parole est donnée aux réviseuses aux comptes, que la trésorière remercie pour leur travail de qualité. La trésorière remercie également Damien Roch pour son excellent travail bénévole pour la comptabilité de Casa Alianza Suisse.

Les réviseuses indiquent que les comptes de Casa Alianza Suisse paraissent sains, et soulignent le sérieux des personnes s'occupant des comptes, permettant d'éviter toute anomalie. Les comptes sont en ordre et conformes aux lois et statuts. Leur rapport peut être envoyé aux membres qui en font la demande.

Les réviseuses recommandent donc à l'Assemblée d'approuver les comptes 2022.

Extrait :

En notre qualité d'organe de révision, nous avons contrôlé les comptes annuels (bilan, compte de profits et pertes et annexe) de Casa Alianza Suisse pour l'exercice arrêté au 31 décembre 2022.

La responsabilité de l'établissement des comptes annuels incombe au comité alors que notre mission consiste à contrôler ces comptes. Nous attestons que nous remplissons les exigences légales de qualification et d'indépendance.

Notre contrôle a été effectué selon la Norme suisse relative au contrôle restreint. Cette norme requiert de planifier et de réaliser le contrôle de manière telle que des anomalies significatives dans les comptes annuels puissent être constatées. Un contrôle restreint englobe principalement des auditions, des opérations de contrôle analytiques ainsi que des vérifications détaillées appropriées des documents disponibles dans l'entreprise contrôlée. En revanche, des vérifications des flux d'exploitation et du système de contrôle interne ainsi que des auditions et d'autres opérations de contrôle destinées à détecter des fraudes ne font pas partie de ce contrôle.

Lors de notre contrôle, nous n'avons pas rencontré d'élément nous permettant de conclure que les comptes annuels ainsi que la proposition concernant l'emploi du résultat ne sont pas conformes à la loi suisse et aux statuts.

La secrétaire générale remercie également les vérificatrices aux comptes Yvette Favre Parmentier et Céline Wicker, ainsi que notre comptable Damien Roch, pour leur précieux travail.

D. Approbation des comptes (vote)

| Sujet | Comptes 2022 |
|--|-------------------------------------|
| Nombre de personnes habilitées à voter | 11 |
| Nombre de oui | 11 : 6 + 1 (Procuration) + 4 (Zoom) |
| Nombre de non | |
| Nombre d'abstention | |

Les comptes sont donc approuvés par l'assemblée et le comité est déchargé.

5. Objectifs et Budget 2023

La parole est donnée à la présidente, qui remercie la secrétaire générale ainsi que l'ensemble des personnes ayant permis l'augmentation des fonds levés en 2022.

La présidente présente une proposition discutée par le comité : l'ouverture d'un nouveau poste salarié à temps partiel. En effet, le niveau d'activité actuel justifie le besoin d'une seconde personne présente régulièrement et sur le long terme, pour permettre à la secrétaire générale de gérer sereinement l'association tout en pouvant conserver un équilibre entre vie professionnelle et vie personnelle. Ce deuxième poste doit aussi permettre à la secrétaire générale de se consacrer davantage aux questions stratégiques. L'association comptera toujours sur l'appui des stagiaires, qui pourront soutenir les travaux de communication ainsi que les projets plus ponctuels.

Afin de répondre à ces défis, le comité s'implique plus que jamais dans les activités de Casa Alianza, et compte s'élargir avec la candidature de deux nouvelles personnes. Toutefois, l'ouverture d'un second poste salarié semble nécessaire, initialement pour une phase test d'un an. Ceci modifiera l'organisation de l'association : le temps de travail de la secrétaire générale sera réduit à 70%, et le nouveau poste ouvert sera à 50%. Cela représente une augmentation du budget de 1'629 CHF par an, mise en évidence par la présidente au travers de deux projections budgétaires pour 2023.

Il n'y a pas de questions ni d'objections au sein de l'Assemblée quant au recrutement d'une deuxième personne et quant à la réduction du taux de travail de la Secrétaire Générale.

A. Vote statutaire : Approbation du budget 2023

| | Projection 2023 | (réel) 2022 | (réel) 2021 |
|-------------------------------|-----------------|----------------|----------------|
| Cotisations | 3'000 | 2'800 | 3'990 |
| Retenues sur dons | 46'000 | 47'093 | 31'439 |
| Produits net des événements | 8'000 | 9'127 | 0 |
| Don pour la Suisse et divers | 40'600 | 42'598 | 69'646 |
| Pdt hors période extraord. | 200 | 293 | 71 |
| Total produits | 97'800 | 101'911 | 105'146 |
| Salaire et charges sociales | 94'882 | 93'987 | 88'325 |
| Frais de bureau et divers | 9'000 | 10'748 | 9'288 |
| Frais de voyage | 500 | 4'777 | 0 |
| Charges financières | 350 | 310 | 690 |
| Total charges | 104'732 | 109'822 | 98'303 |
| Résultat de l'exercice | -6'932 | -7'911 | 6'843 |

| Sujet | Budget 2023 |
|--|-------------------------------------|
| Nombre de personnes habilitées à voter | 11 |
| Nombre de oui | 11 : 6 + 1 (Procuration) + 4 (Zoom) |
| Nombre de non | |
| Nombre d'abstention | |

Le budget 2023 est donc approuvé par l'Assemblée Générale.

6. Nominations statutaires

1. Réélection des réviseuses aux comptes

- Yvette Favre-Parmentier
- Céline Wicker

2. Réélection des membres du comité

- Cécile Baux Coutau - présidente
- Marion Bordier Büschi - trésorière

3. Élection des membres du comité

- Berenice Morales
- Laura Champion

A. Élections

| | |
|--|--|
| Sujet | Nominations statutaires : Réélection des réviseuses aux comptes |
| Nombre de personnes habilitées à voter | 11 |
| Nombre de oui | 11 : 6 + 1 (Procuration) + 4 (Zoom) |
| Nombre de non | |
| Nombre d'abstention | |

Les nominations statutaires des réviseuses aux comptes sont donc approuvées par l'Assemblée Générale.

La présidente Cécile Baux Coutau et la trésorière Marion Bordier Büschi se représentent.

| | |
|--|---|
| Sujet | Nominations statutaires : Réélection des membres du comité |
| Nombre de personnes habilitées à voter | 9 |
| Nombre de oui | 9 : 4 + 1 (Procuration) + 4 (Zoom) |
| Nombre de non | |
| Nombre d'abstention | |

Les nominations statutaires des membres du comité sont donc approuvées par l'Assemblée Générale.

Laura Champion présente sa candidature au comité de l'association. Elle explique comment elle a découvert Casa Alianza et détaille son travail sur l'exposition photo actuellement présentée. Elle explique qu'elle aimerait contribuer au travail de l'association selon ses compétences, en particulier en communication, et que ses origines sud-américaines lui donnent un attachement fort au travail de Casa Alianza.

Berenice Morales présente ensuite sa candidature au comité de l'association. Mexicaine vivant en Suisse, elle explique avoir connu Casa Alianza au travers d'une rencontre avec la secrétaire générale par le biais d'une association des Mexicains en Suisse, et qu'elle se sent particulièrement sensible à la cause de la protection de l'enfance. Elle montre également son attachement aux missions et valeurs de Casa Alianza.

| | |
|--|--|
| Sujet | Nominations statutaires : Élection de 2 nouvelles membres du comité |
| Nombre de personnes habilitées à voter | 11 |
| Nombre de oui | 11 : 6 + 1 (Procuration) + 4 (Zoom) |
| Nombre de non | |
| Nombre d'abstention | |

La nomination statutaire de 2 membres du comité est donc approuvée par l'Assemblée Générale.

La secrétaire générale souhaite la bienvenue à Laura Champion et Berenice Morales au sein du comité.

7. Les prochains RDV de l'année 2023

La secrétaire générale présente les prochains événements que l'association organise ou auxquels elle participera.

- **Kermesse mexicaine** : le 13 mai à Genève
- **Apéro des membres** : au mois de juin
- **Festival Filmar** : novembre 2023
- **Soirée mexicaine** : date à confirmer
- **Marché de Noël solidaire à Lausanne** : 14-17 décembre 2023 (à confirmer)

8. Conclusion par Daniela Gerzso-Demange et Cécile Baux Coutau

La parole est donnée à la présidente qui remercie les différentes personnes d'avoir assisté à l'Assemblée Générale, et introduit le vernissage de l'exposition photo.

Daniela Gerzso-Demange et Cécile Baux-Coutau remercient chaleureusement les personnes présentes à l'Assemblée Générale et concluent la séance à 19h25. Elles annoncent le début du vernissage de l'exposition photo qu'elles présentent en quelques mots.

Genève, le 27 avril 2023



Cécile Baux Coutau
Présidente



Diane Crittin
Secrétaire



Marion Bordier Büschi
Trésorière